

No se detiene la solidaridad con Cuba



Por: María Josefina Arce

En una continuidad del mensaje de solidaridad que trajo al pueblo cubano la Caravana de Pastores por la Paz llegará en el presente mes a nuestro territorio la Brigada Venceremos, que también siempre ha estado al lado de Cuba.

Como Pastores por la Paz los integrantes de la Brigada Venceremos han desafiado a lo largo de los años la política hostil de las distintas administraciones estadounidenses y viajado a nuestro país, a pesar de amenazas y acciones represivas.

Especial significación tiene su próxima visita a la Mayor de Is Antillas dada las recientes medidas anunciadas por el gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, que imponen nuevas limitantes para los norteamericanos que deseen ir a la Mayor de las Antillas.

Pero también es una ocasión para celebrar el aniversario 50 de sus continuos viajes y solidaridad con el pueblo de la nación caribeña, que cada año los acoge agradecida y con un claro sentimiento de amistad y hermandad.

Malcolm Sacks, uno de los coordinadores de la iniciativa, precisó en declaraciones a la agencia noticiosa Prensa Latina que los brigadistas proceden de unos 20 estados y son de diferentes generaciones, razas, profesiones y religiones.

Ahora es muy importante que las personas más diversas provenientes de Estados Unidos puedan ver y conocer la realidad cubana, señaló Sacks, ante el incremento de la hostilidad de Washington.

Se espera que unas 200 personas viajen en esta ocasión a Cuba para patentizar su apoyo al pueblo cubano y a su lucha de resistencia y dignidad, ante sesenta años de agresiones norteamericanas que han ido desde la invasión mercenaria de Playa Girón en 1961, sabotajes, atentados, transmisiones ilegales de radio y televisión hasta un genocida bloqueo económico, comercial y financiero.

Precisamente la Brigada Venceremos ha reiterado en numerosas ocasiones que seguirá luchando mientras se mantenga el injusto y unilateral cerco económico contra la Mayor de las Antillas, que de marzo de 2017 a abril de 2018 ha provocado pérdidas a la Mayor de las Antillas por más de cuatro MIL millones de dólares.

El bloqueo ha sido condenado año tras año por la Asamblea General de la ONU , que el pasado año por vigésimo séptima ocasión y por abrumadora mayoría demandó el fin de esa medida, que por su carácter extraterritorial afecta las relaciones económicas, comerciales y financieras del archipiélago con otras naciones del mundo.

Invaluable es el sostenido apoyo de la Brigada Venceremos, que a su regreso a suelo norteamericano divulga la verdad sobre Cuba y rompe de ese modo, el bloqueo del silencio y hace frente a las mentiras que sobre la nación caribeña escribe la gran prensa, que obvia los grandes logros cubanos en diversas áreas como la salud y la educación.

También han contribuido al fortalecimiento de los vínculos entre los pueblos de Cuba y Estados Unidos, a pesar de los intentos de Washington de poner fin a esos contactos.

La Brigada Venceremos, junto a Pastores por la Paz, es una muestra de que en territorio norteamericano hay muchas personas amantes de la paz y la verdad, que están dispuestas a acompañar a Cuba en su lucha y a brindarles su apoyo y solidaridad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/195290-no-se-detiene-la-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba